

Zwischenahner Meer

24.05.2018 23:20

Schöner Kurzurlaub

Pfingsten habe ich mit meiner Schwiegermutter, Fiona und Boston im wunderschönen 53-Grad Meerblickhotel am Nordufer des Zwischenahner Meeres verbracht. Wir hatten herrliche relaxte Tage bei bestem Wetter. :)

Boston könnte ich täglich eine Liebeserklärung machen...er hat die Tage im Hotel, die Fährüberfahrt nach Bad Zwischenahn und auch die Rhododendronausstellung mit dieser Fülle von Menschen so lieb mitgemacht. Er begegnet Mensch und Tier mit freudlichem Schwanzwedeln, lässt sich auch von tapsigen Überfällen durch juchzende Kinder nicht aus der Ruhe bringen und hat die schönen Spaziergänge am Meer sehr genossen. Die Fährüberfahrt fand er offensichtlich cool und ich bin so glücklich, daß ich mein Leben mit diesem wunderbaren Rüden teilen kann.

Liebsten Dank an meine Freundin Simone für das Hüten meiner kleinen Wanda und meinem Mann liebsten Dank für das Hüten der restlichen kleinen Bande daheim und die schönen Waldspaziergänge mit den Hundedamen.



Boston auf der Fähre :)

Einen Kommentar schreiben